

## Februar 2025

### 1. Erzielte Ersteintritte

Februar 2025

Mitte, inkl. Arosa Lenzerheide
Oberengadin
Unterengadin
Sur selva
Davos Klosters
<b>Durchschnitt Graubünden</b>

Veränderung (in %) zum  
Vorjahr 5 Jahres Ø 10 Jahres Ø

-1.9	-1.7	0.2
-1.2	2.6	3.9
-0.1	8.4	4.3
6.7	7.8	14.5
0.8	5.5	7.0
<b>1.0</b>	<b>3.7</b>	<b>6.0</b>

Kumulierte Ersteintritte Saisonbeginn bis 28. Februar 2025

Mitte, inkl. Arosa Lenzerheide
Oberengadin
Unterengadin
Sur selva
Davos Klosters
<b>Durchschnitt Graubünden</b>

Veränderung (in %) zum  
Vorjahr 5 Jahres Ø 10 Jahres Ø

-1.7	6.8	12.4
-1.0	8.9	11.7
3.6	14.6	13.4
6.4	14.8	23.8
-1.1	7.3	12.1
<b>1.0</b>	<b>10.0</b>	<b>15.0</b>

### Bemerkungen:

- Der Monitor der Branchenorganisation Bergbahnen Graubünden (BBGR) umfasst 23 Bergbahnunternehmen oder 90% des Bündner Transportumsatzes
- vgl. Medienmitteilung

## Medienmitteilung

# Erfreuliche Wintersaison

**Per Ende Februar 2025 liegen die Gästezahlen der Bündner Bergbahnen leicht über dem Vorjahresniveau und 10 Prozent über dem Fünf-Jahres-Durchschnitt.**

## Positiver Februar

Die Bündner Bergbahnen verzeichneten im Februar 2025 im Vergleich zum Vorjahr eine Gästezunahme von 1%. Im Vergleich zum 5-Jahres- und zum 10-Jahres-Durchschnitt liegen die Gästezahlen des Februars 3.7% respektive 6% im Plus. Ein positives Resultat, wenn man bedenkt, dass das Vorjahr ein Schaltjahr war (+1 Tag) und die Sportferien 2024 alle auf den Februar fielen. Dass sich die Sportferien 2025 über 6 Wochen erstrecken, zeigt sich in einer konstant guten Auslastung der Schneesportgebiete und dem Fehlen von Spitzentagen, was sich positiv auf die Qualität der Schneesporterlebnisse auswirkt und Gästen wie touristischen Leistungsträgern entgegenkommt.

## Erfreulicher Winter 2024/25

In der Wintersaison 2024/25 (Saisonbeginn bis Ende Februar) besuchten im Vergleich zum bereits guten Vorjahr 1% mehr Gäste die Bündner Schneesportgebiete. Im Vergleich zum 5-Jahres- und 10-Jahres-Durchschnitt beträgt das Plus 10% bzw. 15%. Diese Entwicklung ist sehr erfreulich. Es zeichnet sich die drittbeste Saison der letzten 20 Jahre ab. Viel Sonne, Schnee zum richtigen Zeitpunkt und eine hohe Nachfrage nach Schneesporterlebnissen haben zu dieser positiven Entwicklung beigetragen.

## Mit Zuversicht Richtung Saisonabschluss

Mit der Prognose einer sonnigen Woche und mit ausgezeichneten Schneesportverhältnissen blicken die Bündner Bergbahnen zuversichtlich auf den Abschluss der Sportferien 2025 und die Entwicklung des letzten Drittels des Winters 2024/25. Während ein Grossteil der kleineren und mittleren Skigebiete Ende März/anfangs April die Saison beenden wird, haben die grossen und höher gelegenen Schneesportgebiete bis an Ostern geöffnet. Die Zeit bis zu den Ostern wird zum einen durch die Freestyle WM im Oberengadin und viele traditionelle Events geprägt, wie z.B. das Fuchstival in Grächen, das Coverfestival in Davos, das Live is Life in Arosa Lenzerheide oder das Frühlingsschneefest in Ischgl-Samnaun.

Eine Mitteilung von Bergbahnen Graubünden

Lantsch/Lenz, 3. März 2025

Auskunft erteilt:

Markus Moser, Präsident Bergbahnen Graubünden

Tel. 079 484 75 47

[m.moser@corvatsch.ch](mailto:m.moser@corvatsch.ch)